

高道

お世話になりました

日頃より高道小学校の教育のため温かいご支援・ご協力を賜り、ありがとうございます。お陰様で令和3年度の教育活動がコロナ禍ではありましたが円滑に進んできましたこと、心より厚く感謝申し上げます。

令和3年度もいよいよ大詰めです。今日は、修了式を行いました。コロナ感染拡大防止のためリモートで行いましたが、各学年の代表の児童に修了証を授与しました。この修了証は、1年間頑張り、心身ともに成長した証です。各学級では、担任から一人一人の児童に渡しました。また、修了式では、みんなこの一年頑張ったことと、これからも、「ちりも積もれば山となる」というように、コツコツと努力を重ねてほしいことを話しました。



そして、明日はいよいよ卒業式です。コロナ感染拡大防止のため、来賓はお呼びできません。また、在校生も出席できませんが、5年生の〇〇〇〇君と〇〇〇〇さんが代表で参加し、卒業生にお祝いの言葉を述べ、その後各学年からのビデオメッセージが流れます。時間や参加者は制限されますが、きっと卒業生の小学校最後の晴れ舞台となることと思います。

お別れ遠足



卒業式を前に、14日(月)岱明町総合グラウンドに遠足に行ってきました。今年度は、みんなの行いが良いのか、ほとんどの学校行事が好天に恵まれました。(確か100%)このお別れ遠足も前日の雨で心配している人も多数いたようですが、明け方には雨もやみ逆に初夏を思わせる好天気となりました。

まず、出発の前に体育館で、各学年から6年生へお礼のメッセージを送りました。その後、運動場に集合して、新児童会運営委員の進行で出発式を行い、目的地の岱明町総合グラウンドへ向かいました。グラウンドでは、感染防止のため学年ごとに大きな輪になって弁当を食べ、その後は学年で鬼ごっこをしたりリレーをしたり楽しく遊んでいました。中でも、大きく成長した6年生が小さな1年生と仲良くドッジボールをしていたのが印象的でした。お別れ遠足ならではの光景でした。



花が咲いています

校長室の前の花壇に花が咲いています。以前お知らせしました、卒業までの取組の一つとして6年生が植えてくれたものです。これまで、誰も世話をする人がおらず、夏は草が生え放題、冬はがちがちの手つかず状態となっていました。やっぱり花が咲くといいですね。また、そう思える子どもたちが増えてくれるといいですね。

新学年を迎える準備を

4月には、進級して新年度を迎えます。春休み中は、次のことを大切にしてほしいと思います。

- 学習面・生活面の反省をしっかりと新学年を迎えよう。(学習の復習など)
- 新学年の学習の準備をしよう。(持ち物への記名など)
- 基本となる生活習慣を大切にしよう。(早寝、早起き、朝ご飯)

☆保護者の皆さんに一番お願いしたいことは、次の学年への期待感を刺激する声かけです。